

Inauguran Taller Bridge sobre Género y Elecciones

autor
Monday, 19 de August de 2013

El taller tiene por objetivo sensibilizar a las y los administradores electorales sobre la importancia del empoderamiento de las mujeres y la transversalización del enfoque de género en todo el ciclo electoral.

Representantes del Tribunal Supremo Electoral (TSE) y de partidos políticos participan en el Taller BRIDGE sobre Género y Elecciones, que se realiza entre el 19 y el 23 de agosto en San Salvador, con el apoyo de ONU Mujeres y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

El curso responde a una solicitud formulada por el TSE al PNUD para que mejore la capacidad de sus equipos técnicos en la inclusión del enfoque de género en los mecanismos y estructuras electorales. El PNUD apoya esta petición con el financiamiento del Fondo Fiduciario España-PNUD.

«Esta acción se suma a un conjunto más amplio de esfuerzos en los que acompañamos al TSE en su calidad de socio estratégico del PNUD, como son las iniciativas de voto residencial y voto en el exterior», recalcó Stefano Pettinato, Representante Residente Adjunto del PNUD en El Salvador.

La metodología BRIDGE combina técnicas participativas de educación de adultos con un enfoque basado en valores, poniendo énfasis en el aprendizaje práctico. El taller repasa los principales conceptos de género, la incorporación de estos en las distintas fases del ciclo electoral, la representación numérica de las mujeres, los sistemas electorales amigables para las mujeres, el papel de los partidos políticos en la promoción de la participación política de las mujeres y la educación electoral, entre otros.

Se espera que el taller contribuya a estimular a los partidos políticos para incluir el enfoque de género en sus estructuras y gobernanza interna, así como en la participación política de más mujeres. Las mujeres constituyen casi el 53% de la población salvadoreña, pero su presencia en espacios de toma de decisión es reducida: representan apenas un 27% de las diputaciones propietarias en la Asamblea Legislativa, son gobernantes locales solo en el 11% de las alcaldías y por ahora no hay una mujer que sea candidata a la presidencia para las elecciones de 2014. Lea las palabras del Sr. Stefano Pettinato durante la inauguración del Taller Bridge sobre Género y Elecciones